

# *Les FARC-AP et le gouvernement colombien travaillent à la rédaction d'un nouvel accord de paix*

---



Bogota, 10 novembre, (RHC).- Le chef de l'équipe négociatrice des FARC-AP, les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple, Iván Márquez, a fait savoir que les deux délégations travaillent à la rédaction d'un nouvel accord de paix .

Le commandant de la guérilla a adressé un message sur les réseaux sociaux appelant au calme après la diffusion des rumeurs sur des prétendus désaccords entre les parties lors des conversations qui se déroulent à La Havane.

Hier le président Santos a reconnu l'existence de tensions lors des analyses, mais il a assuré que les deux équipes révisent ou précisent tous les points nécessaires.

Le président a exprimé sa confiance qu'on aboutira à un traité reflétant le désir de la majorité des Colombiens.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/111687-les-farc-ap-et-le-gouvernement-colombien-travaillent-a-la-redaction-dun-nouvel-accord-de-paix>



**Radio Habana Cuba**